News Letter vol.12

発行/2020年4月21日 発行者/広島市植物公園植物友の会事務局 〒731-5156 広島市佐伯区倉重3-495 広島市植物公園内

第1回例会(5/17)は中止となりました

5月17日に予定されていた、令和2年度植物友の会第1回例会は中止です。植物同好会 ロビー展示(5/16-17)も実施しません。次回の第2回例会は7月19日を予定しています。 開催できるかどうか不透明ですが、方針が決まり次第会員の皆様にお知らせします。

お知らせ1:臨時休園について(~5/17)

広島市植物公園は、新型コロナウイルス感染症に係る緊急事態宣言の発令に基づく広島 県からの休業要請により、4月22日(水)から5月17日(日)の間、臨時休園いたします。 大型連休中のイベントやローズフェスティバルも実施しません。ご理解とご協力をお願い いたします。

お知らせ2:大温室の見ごろの花(珍しい花が咲きました)

大温室では、マダガスカル原産の大型の着生ラン「エウロフィエラ・ロエンプレリアナト とベネズエラ原産の熱帯花木「オオホウカンボク」、香料としておなじみの「バニラ」が開 花しました。休園期間中は植物公園ブログで園内の開花情報を提供します。次号のニュース レターにも抜粋して掲載する予定ですので、ご期待ください。



エウロフィエラ・ロエンプレリアナ



オオホウカンボク



バニラ